

Informe exagerado de helada califica Brasil

Río de Janeiro, mayo 17. (UPI). El Departamento de Agricultura del Estado de Paraná comentó hoy que eran "muy exagerados" los informes de daños a la cosecha de café por una ola de frío en el sur de Brasil.

El secretario de prensa del Departamento, Iván Schmidt, dijo que los informes "no representan la verdad. El daño fue muy limitado, muy pequeño".

Añadió que su Departamento estaba todavía evaluando los efectos de la baja de la temperatura, que al combinarse con un vien-

to muy frío, hizo descender las temperaturas por debajo del punto de congelación en tres partes de ese Estado productor de café. No se ha calculado todavía el número de plantas dañadas.

Con anterior a la casi totalmente devastadora helada de hace dos años, Paraná producía el 30 por ciento del café del Brasil. Este año se espera que sólo produzca un millón de los 13 millones de sacos de la cosecha.

Los productores de café señalaron también que la cosecha ya está madura, y que aún

— Pasa a la página 29 —

Costa Rica proveerá de combustible a Centro América

San José, Costa Rica, mayo 17

— Pasa a la página 25 —

Califican violencia en Italia como una guerra de guerrillas

Roma, mayo 17. (AP). (Por Edward Magri). La violencia y el terrorismo en las calles de Italia están llevando al país a lo que muchos políticos califican como una verdadera guerra de guerrillas. El gobierno y el poderoso Partido Comunista Italiano (PCI) son los blancos frecuentes de estos ataques, pero la violencia se ha diversificado de tal modo que ahora afecta a todas las grandes ciudades italianas, muchas de las cuales — como Roma — quedan a veces paralizadas por sus efectos.

Una estudiante de 19 años fue muerta a tiros y otra mujer herida al ser sorprendidas cerca del

río Tiber, junto al centro histórico de esta capital, en el momento culminante de los desórdenes suscitados la semana pasada. Atemorizados turistas extranjeros se refugiaron en sus hoteles cuando

— Pasa a la página 25 —

Resultado de elección israelí tendrá efecto en plan de paz

Tel Aviv, mayo 17. (UPI). Israel fue a las urnas hoy para decidir, en lo que se descuenta será una dura lucha electoral, quién será el nuevo primer ministro de este país, decisión que indudablemente afectará las relaciones de este país con los Estados Unidos y las futuras gestiones de paz con los árabes. El ministro de Defensa, Shimon Peres, miembro del Partido Laborista, actual agrupación de gobierno, y Menahem Begin, del Partido de oposición Likud, de posición derechista, son los principales candidatos y ambos declinaron predecir los resultados de esta consulta electoral en la que participará el 80 por ciento de los 2.236.293 votantes empadronados.

Aproximadamente el 50 por ciento de los electores habían depositado su voto en las horas de la mañana pero se espera que las líneas de votantes se extiendan ante las 3.380 mesas electorales cuando caiga la tarde y ceda el intenso calor reinante. Los recien-

— Pasa a la página 27 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPRAN OBRA. Nueva York, mayo 17. (AP).—El coleccionista Raymond Klein compró el original de la "Bañista Recostada" de Renoir, en 600 mil dólares, más comisión de 10 por ciento, en una subasta de obras impresionistas de la firma Christie's. Veintiocho artículos que se esperaba también subastar fueron retirados, al no ofrecerse los precios mínimos.

Accidente aéreo fue monstruoso consideran

Nueva York, mayo 17. (UPI). (Por Peter Mackler). El alcalde de Nueva York, Abraham Beame, calificó de "monstruoso" el accidente del helicóptero en la terraza del edificio de Pan American Building, en pleno corazón de Manhattan, que ayer dejó cinco muertos y una decena de heridos. Beame anunció que los helicópteros entre el edificio de PANAM y los aeropuertos Kennedy, Newark y La Guardia del área metropolitana de Nueva York no reanudarán sus servicios.

El soporte derecho del aparato se desprendió al aterrizar, lanzándolo hacia un costado, razón por la cual el rotor en marcha

alcanzó con sus enormes aspas a los pasajeros que esperaban abordarlo.

Cinco personas perdieron la vida, tres de ellas en el helidromo. Al caer a la calle desde el

— Pasa a la página 38 —

México mejora fuerza armada con educación más profesional

México, mayo 17. (UPI). México está mejorando y aumentando sus fuerzas armadas, dándoles una educación más profesional para bien del país lo que: según observadores militares, gravitará en forma importante en la política del país. México es uno de los cuatro países latinoamericanos — junto a Colombia, Venezuela y Costa Rica —, cuyos gobiernos están presididos por civiles. El último mandatario castrense mexicano fue el general Manuel Avila Camacho, que ejerció la presidencia hasta 1946. Desde entonces, el ejército ha tenido

escaso prestigio en el panorama nacional.

Pero en los últimos tres años, las fuerzas armadas mexicanas

— Pasa a la página 25 —

Investigan línea ideológica de obispos y sacerdotes en Brasil

Río de Janeiro, mayo 17 (AP). (Por Eduardo Gallardo). El secretario de la conferencia episcopal brasileña, cardenal Ivo Lorscheiter, denunció que los organismos de seguridad realizan una investigación sobre "la línea de ideología religiosa" de cada obispo y sacerdote del país. En una conferencia en la Universidad Católica de Porto Alegre, el prelado dijo que también se realiza una exhaustiva encuesta sobre los bienes materiales de la Iglesia Católica.

Sus palabras son difundidas por la prensa y un vocero confirmó el contenido de su conferencia, que, según "Journal do Brasil"

fue aplaudida de pie por los 800 asistentes.

Monseñor Lorscheiter dijo que tiene en su poder documentos de autenticidad comprobada de los organismos de seguridad, que con-

— Pasa a la página 25 —



GOLDA MEIR. Jerusalén, 17 de mayo. (AP). La ex primera ministra israelí Golda Meir después de registrarse en un colegio de Tel Aviv para las elecciones nacionales.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIA DE ELECCIONES. Tel Aviv, mayo 17 (AP). El ministro de Defensa y primer ministro interino, Shimon Peres; y el primer ministro Yitzhak Rabin,

(derecha), quien cedió su cargo a Peres tras un escándalo financiero, votan hoy, en las elecciones nacionales israelíes, cerca de Tel Aviv.